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　はじめましての方もいると思いますので、自己紹介を。
　私は中学 1 年生のころに今の仕事を始め、高校 3 年生まで
島原で過ごしました。その後上京し、今も東京で暮しており
ます。そして最近では「島原ふるさと PR 大使」を仰せつかり、
この度広報紙にて連載を書かせていただくことになりました。
　夏休みの宿題の読書感想文を 1 番後回しにしていたあの頃
の私、見ていますか？大人の私はこんなことになっているぞ！

「ひとりごと」だったらもしかして書けるかもと思い、今回の
お話ありがたく頂戴しました。やや心配ですが、一生懸命書
きたいと思います！
　実は今回の連載、「なんでも！自由に！書いてください！」
とのこと。ぜいたくな…！けれども迷ってしまう…。

　島原に帰ったときのことを｡ 先日終わりました「平成新山
島原学生駅伝」。実は 2 年前からアンバサダーに任命していた
だいています。事前番組のロケで選手の皆さんや大会を支え
る周りの皆さんにお話を伺わせていただきました。 
　幼い頃、旗を持って沿道に応援に行ったことを思い出しま
す。何が行われているのかもよく分かってなかったけれど、
いつもの道にたくさんの人がいて、お祭りのような雰囲気に
興奮したのを覚えています。それと同時に、一瞬で通り過ぎ
る選手を見て「もう終わっちゃった」という切なさを感じた
ことも。そんな大会に大人になってからこのように関わると
は思ってもいませんでした。 
　地元で仕事をするときはいつも不思議な感覚になります。

通学路や遊んでいた道で 「仕事をする」ことにむずがゆさを感
じるのです。うまくスイッチが切り替わらないというか。た
だの道だけど、ほぼ毎日遅刻しそうになって全力ダッシュし
ていた道であり、台風が来るからと早く下校し、るんるん歩
いた道でもあり、模試の日に足取り重く歩いた道でもある。
ただの道も私にとっては通学路であり続けるのかと思うと、
それもまた不思議で、場所の記憶はこんなにも濃いものなの
か、と思い知らされます。これからもむずがゆさとの闘いは
続きそうです。 
　番組ロケでは大会を支える婦人会の皆さんにもお話を伺い、
炊き出しで振る舞われる予定の豚汁を作っていただきました。
これが本当においし過ぎる…！だしとみその味がたまらない。
これを学生の皆さんに食べてもらえるのはうれしいなぁ、と
思いました。そして私は「ああ、地元での仕事最高だ〜」と
結局思うのでした（笑） 
　さあさあ、原稿用紙 2 枚なんて昔の私だったら地獄のよう
な課題だったのですが、なんとか書けています。次回以降の
内容も、島原に関わることが書けたらいいなあと思っており
ます。と言いながら変わるかもしれないけれど ...。市の担当
者さん後悔していませんように。次回の「かれんのひとりごと」
もよろしくお願いします！

本市出身の俳優、宮﨑 香蓮さんによる新コーナー「かれんのひとりごと」が今月号から始まります。
香蓮さんが日常で感じたことを「ひとりごと」として、不定期で掲載するコーナーです。
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